



## TRABANCA

# Alumnos de la Usal de varios países visitan la Ruta del Vino

M. C.

Alumnos de la Usal procedentes de países como China o EEUU visitaron ayer la localidad de Trabanca con el objetivo de conocer algunos de los recursos enoturísticos que ofrece la Ruta Internacional del Vino y que gestiona la Asociación Vindueiro-Vindouro con sede en este municipio.

A su llegada a Trabanca el grupo de alumnos fue recibido por el presidente de la asociación y alcal-

de de la localidad, José Luis Pascual, quien calificó el enoturismo como "uno de los recursos más importantes para el mundo rural". Al mismo tiempo, aseguró que la Ruta Internacional del Vino "es la más desarrollada de toda la Península Ibérica, puesto que es la que más recursos enoturísticos agrupa, pero como estamos donde estamos, nos toca seguir trabajando duro para conseguir que la frontera sea un destino reconocido".



Durante su estancia en Trabanca los alumnos tuvieron como guías a varios técnicos de Vindueiro-Vindouro / CORRAL